

Bei Goldsuche erfolgreich

Wintersport: Kraus und Fischer siegen im Sachsenpokal

ZSCHOPAU – Mit zweimal Gold, einmal Silber und zweimal Bronze sind Sportler aus dem Annaberger Altkreis vom 5. Sachsenpokal der Skispringer aus Zschopau heimgekehrt. Bei dem am Samstag ausgetragenen Wettkampf, dem vorletzten der diesjährigen Sommerserie, wahrte Jakob Fischer vom SSV Geyer seine Chance auf den Gesamtsieg. In der Altersklasse 11 behauptete Fischer mit einem halben Zähler Vorsprung Platz 1.

In der AK Mädchen I landete Vereinskollegin Anni Bartl auf Rang 3. Gold gab es schließlich auch in der AK Mädchen III für Henriette Kraus

aus Oberwiesenthal, die für die SG Nickelhütte startet. Sie verwies auf der 44-Meter-Schanze Trainingspartnerin Arantxa Lancho vom WSC Erzgebirge auf Rang 2. In der AK Schüler 12 holte Jona Willimowski vom SSV Scheibenberg Bronze.

Beim 4. Rennen der Crossläufer um den Westergebirgscup in Johanngeorgenstadt lief Carlos Lang (AK 8/9) vom SSV Geyer ebenso wie Josephin-Noemi Markert von der TSG Sehma (AK 7) zu Bronze. Über Silber bei der Rollski-Sachsenmeisterschaft in Seiffen durfte sich zudem Linda Schumacher vom SSV freuen. (tka)